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Zitat von GLUBB 

könnt mir gut vorstellen, dass nicht wenige spieler gesperrt oder entlassen würden,
wenn se mal nen allgemeinen test für alle spieler bundesweit machen würden.

dieser hat etz halt pech gehabt, das se ausgerechnet ihn getestet haben 

Das mag sein, aber der hat das Zeug sicher nicht vor dem Spiel genommen, sondern abends
zum Weggehen und vögeln. Dafür ist ja Koks bekannt. Ich meine damit, dass das keine
"leistungssteigernde" Dopingsubstanz war. Genauso wie in England jemand wegen Haschisch 2
Jahre gesperrt wurde. Der Konsum hat seine Leistung sicher nicht gefördert. 
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